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Informe de Gestión

Natalia Noguera

Buenos Aires 29 de Diciembre 2022



 

 

Para: Sr Ignacio Álvarez, Presidente de la Junta Comunal n°4

De: Sra Natalia Noguera, Comunera de la Junta Comunal n°4

Periodo Comprendido Anual 2022

El presente informe se emite en cumplimiento de lo dispuesto por el articulo 32 que establece las
atribuciones de los integrantes de la junta comunal de la ley 1777 “De la constitución de la ciudad
autónoma de Buenos Aires”.

A continuación se detallan las gestiones realizadas en cada una de las áreas a mi cargo

 

 

 

 

 

 

 

Comisión de SALUD

 

A continuación detallo el desarrollo de las gestiones realizadas en este Año en el área de salud:

-Se continua trabajando junto a la fundación Ciprec en la atención médica por: Diabetes, Hipertensión,
Colesterol y cardiovascular.

-Se Solicita Turno para oncología en el Hospital penna para la señora Rosa Montel.

-Se Solicita Certificado de Discapacidad a nombre de la señora Nelly Wanca en el zonal Nº 4

-Se Solicita Turno para el Hospital Argerich en la especialidad traumatología a la Señora Elogia Sánchez

-Se entrega medicación a la Señora María Portillo (Comexine 2 cajas)

-Se Solicita turno para la especialidad de Neurología y ortopedia a la Señora Graciela Brizuela

-Se hace entrega de medicamento (Metformina) al señor Felipe Sosa.

-Se solicita Certificado de Discapacidad para la señora Ermelinda Elida Sosa.

-Se Solicita Turno para Neurología para la señora Guadalupe López Palmieri.

-Se Solicita un turno con un especialista de columna vertebral para la señora Patricia Silvestre.



-Se Solicita Turno para el hospital Argerich en la especialidad de Traumatología para el señor López
Nicolás.

-Se Solicita Turno para Traumatología para el Hospital Argerich para la señora Mariela Sueldo.

-Se Solicita Turno para operación de adecuación de Genero (mastetomia) para la Señora Varala Sofia.

-Se hace entrega de medicamentos de Asma y se solicita analgésico y antimicótico para el Señor Luis
Giofre.

-Se hace entrega de medicamento inhalador nasal a la señora Carmen Leiva.

-Se Solicita Asistencia por Diabetes para ser atendido con el Dr. Saimman a la Señora Álvarez Isabel.

-Se Solicitud de Turno para una Ecografía para la Señora Niz Armando.

-Se solicita Medicación Pregabolira PGB75 Multidosis al Hospital Garragahn y se le entrega al señor
Leandro Rodríguez.

-Se realiza Operativo de entrega de medicamentos Bajo Receta en los 4 barrios de la comuna.

-Se realizo un pedido de atencion en el hospital Garraham a un nene de 2 años con dermatitis aguda, con la
compañía de sus padres, se le consiguieron los pasajes para viajar desde Gualeguaychu hacia Buenos Aires.

-Se otorgaron 2500 pares de lentes gratuitamente para los vecinos de la comuna 4.

-Se realizo derivaciones a la Fundacion Ciprec para tratamiento de Diabetes, Hipertension y Colesterol en
forma gratuita a 120 pacientes.

.-Se realizo Operativo odontologico para 300 pacientes que recibieron su protesis dentaria.

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Comisión de ESPACIOS PUBLICOS



 

A Continuación detallo el desarrollo de las gestiones realizadas en este semestre en el área de espacios
públicos.

 

-Se Presenta Requerimiento para la poda de arboles en la calle Alvarado y Luzuriaga por interferencia de
iluminación.

-Se Presenta Requerimiento para la poda de arboles en las Luzuriaga y Vieytes.

-Se Presenta Requerimiento para el corte de raíces y rehacer la vereda por dificultad de tránsito peatonal en
la iglesia de la divina providencia y escuelas aledañas.

-Se Presenta requerimiento para la instalación de un semáforo en la intersección de las calles Vieytes y
Alvarado por los reiterados accidentes producidos en esas intersecciones y la dificultad del cruce peatonal.

-Se Presenta requerimiento para la demarcación y señalización por falta de visibilidad de las rampas der
acceso de personas con discapacidad en las plazoletas de la calle Iriarte y montesquiu.

-Se resuelve corte de raíces en las calles mocoreta Nº 562.

-Se Solicita el Final de obra en la calle Araoz de Lamadrid 1395 tras reiteradas denuncias de daños
ocasionados a los vecinos lindantes.

-Se Presenta Requerimiento para la reparación de Cañería y vereda en la calle Pepiri del 400 al 500 y
verificación del estado de las veredas.

- Se presenta Requerimiento para la solicitud de libre estacionamiento por persona con discapacidad al
señor Carlos Hipólito Núñez.

-Se Solicita a AYSA reparación de cloacas por desborde de desechos cloacales afectando la salud de los
vecinos en la calle Iriarte Manzana 26 casa 50 Tierras Amarillas.

-Se Presenta Requerimiento para la reparación de cloacas donde se desbordan los desechos cloacales donde
se encuentra un colegio y un jardín de infantes sito en la calle Osvaldo Cruz y las Vías (Los Pinos).

-Se presenta Requerimiento para la reparación de vereda y reposición de cordón y corte de raíces sito en la
calle Avellanos 901/919.

-Se presenta Requerimiento para la solicitud de reductor de velocidad en la calle Luna 1893 y Lujan donde
se encuentra un comedor llamado Pequeños Guerreritos.

-Se presenta Requerimiento para la solicitud de corte de Raíces y arreglo de veredas sito en la calles
California 2099.

-Se presenta Requerimiento para la solicitud de reparación de vereda sito en las calles Goncalves Diaz 354.

-Se presenta requerimiento para la solicitud de reposición de carteleria de prevención de transito con la
prohibición de circular camiones sito en la calle Pedro Arata 1534.

-Se presenta Requerimiento para la remoción de 2 colectivos chocados y un camión recolector de residuos
estacionados sobre las calles Las Palmas se da intervención a la comisaria 4B al Oficial Mayor Villalba.

-Se Presenta requerimiento para la solitud de arreglo de caño Fluvial y reparación de vereda por estar muy



defectuosa sito en la Calle Salom 652.

-Se presenta requerimiento para la solicitud de arreglo de vereda por daños de las raíces sito en la calle
Salom 688.

-Se Presenta requerimiento con la solicitud de Potenciación Lumínica en las calles Alvarado del 2500 al
3000.

-Se presenta requerimiento con la solicitud de Repotenciación Lumínica y poda sito en la calle California y
Alvarado e Instalación de luminarias de media altura por ser Zona de Riesgo y estar situados 2 colegios.

-Se Presenta requerimiento para la creación de un espacio verde en el Procrear de Corrales y Tabare
Parcela 20 y Manzana 74.

-Se presenta requerimiento para la solicitud de reductor de velocidad sobre las calles las Palmas y perito
Moreno hasta Corrales.

-Se Presenta requerimiento para la reparación de poste de Luz caído en las calles Osvaldo Cruz y pepiri por
peligro de riesgo eléctrico a los vecinos.

-Se presenta requerimiento para la instalación de un reductor de velocidad por reiterados choques sito en
las calles Luna 1893.

-Se presenta requerimiento para la solicitud de reparación de vereda y árbol con peligro de caída en las
calles Magallanes 1505.

-Se presenta requerimiento para la solicitud de puesta en valor de los juegos de niños y mesas de Ping Pon
en la Plaza Arata ubicada entre las calles Agustin Magaldi y Juan Madera , Rio Cuarto y Av Iriarte.

-Se Presenta Requerimiento para la solicitud de marcación de Estacionamiento para persona con
discapacidad en la calle Suarez 515.

-Se Presenta requerimiento para la creación de un espacio verde en el procrear de Pompeya sito en la zona
4 y 5 manzana 90 parcela 4 y 5.

-Se presenta Requerimiento por reemplazo de arboles dañados en procrear de zona Pompeya manzana 90
parcela 4 y 5.

-Se presenta requerimiento para la reparación de vereda en la calle Del valle Iberlucea 1158.

-Se presenta requerimiento para la reposición de 2 tachos de Basura sito en la calle Las palmas 2770.

-Se presenta requerimiento para la repotenciación lumínica y limpieza de veredas sobre la calle perito
Moreno altura las palmas.

-Se presenta requerimiento para la remoción de vehículo abandonado en la calle Tabare 1731 el cual genera
inseguridad en la zona dado que gente en situación de calle duerme en el lugar.

-Se presenta requerimiento para la solicitud de repotenciación Lumínica y mantenimiento de los canteros
sito en la avenida Iriarte desde santa Magdalena Hasta Vieytes.

-Se presenta Requerimiento para la remoción de auto abandonado en la calle Erezcano 3417.

-Se presenta requerimiento para la reparación de vereda sito en la calle Osvaldo Cruz y Luna.

-Se presenta requerimiento por la solicitud de faltante de tapa de hierro de Luz de las Calle Gual y Av



Cruz.

-Se presenta requerimiento para la repotenciación Lumínica y control de luminarias de la Plaza Fatima
Pergamino y Barros Pazos.

-Se Presenta requerimiento por el faltante de refugios de paradas de colectivos en la Av. Iriarte y
California.

-

-Se Presenta Reclamo ante AYSA por la reparación de caños Fluviales en la Calle Crespo y Condor donde
se encuentra una obra en ejecución por pedido no resuelto por la empresa contratista DASA ASMIRA SA a
la cual la empresa AYSA no a respondido el reclamo.

-Se presenta Requerimiento para la solicitud de reductor de velocidad en la calle luna 1893 dado que se
imposibilita el cruce peatonal.

-Se presenta requerimiento para la solicitud de corte de raíces y reparación de vereda por los daños
ocasionados por las mismas sito en la calle Santa María 318.

-Se presenta requerimiento para la solicitud de repotenciación lumínica en las calles velez Sarfield entre
Alvarado y rio cuarto por ser zona de alto riesgo de inseguridad para los vecinos de la zona.

-Se presenta Requerimiento para la tapa de sumidero en la calle Av. Saenz al 300.

-Se presenta requerimiento para la iluminación de la Plaza Traful y reparación de postes de iluminación
rotos.

-Se presenta Requerimiento para la limpieza, desinfección y desratización de terreno baldío en la calle
Pavón 2377.

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

Comisión 3era EDAD

-Se mantiene contacto semanal con los centros de jubilados a los efectos de conocer el estado de situación
de los mismos y de informarles sobre las novedades que tiene Pami en lo relativo a subsidios y otros planes
destinados a la atención y ayuda posible para la mantención de dichos centros.

- Actualmente se hace entrega de asistencia alimentaria para más de 100 adultos mayores .

- Asimismo, se brinda asesoramiento y colaboración para la presentación de la documentación requerida a
fin de obtener el subsidio correspondiente al programa “Vivir En Casa”

- Acompañamiento integral a adultos mayores.

- Taller de artesanías con material reciclado.

- Operativo de Lentes en Pompeya no Olvida se entregaron más de 2500 lentes a los vecinos de la zona.

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Comision de VIVIENDA

- Se presento ante la junta comunal una nota con pedido de informes al I.V.C sobre el funcionamiento del
instituto, las obras realizadas, la cantidad de créditos otorgados y los planes a futuro.

- Se elevo ante el I.V.C un pedido de informe sobre el cenventillo de la calle Daniel Cerri 1168 el mismo
fue reconstruido por el instituto y aún quedan obras sin realizar.

-Se acompaño la entrega de viviendas en el Complejo habitacional de la estación Buenos Aires.

-Ante la creciente ola de incendios y desalojos se asistio y acompaño a los damnificados al ministerio de
desarrollo social de la ciudad para solicitar el subsidio habitacional

-Se realizaron entrevistas previas con cada uno de ellos brindándole asesoramiento y preparando la carpeta
con toda la documentación necesaria para la tramitación de dicho subsidio.

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Comision de CULTURA

- Se presento ante la junta comunal un petitorio para que se declare de interés cultural la reapertura del bar
“Los Laureles” un bar histórico (Notable) de barracas dónde se le da especial interés a la difusión de tango
en todas sus formas.

-Se presento una nota ente la junta comunal pidiendo que se declare de interes comunal la reapertura del
diario “Rumbos” en periodo dedicado a informar sobre todo lo acontecido en barracas y otros puntos de
nuestra comuna.

-Ante la reapertura de centros culturales y teatros independientes, se acompaño a algunos de ellos
ofreciendo difundir su programación.

- Se gestiono ante la comuna un pedido de escenario para los festejos por el “Dia del Niño” en el hospital



Garraham

- Se ofrecen talleres de artesanias de Bijouterie y tejido a crochet.

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

TAREAS GENERALES

 

A continuación se detalla el desarrollo de las gestiones realizadas en TAREAS GENERALES

Se recibieron 3 pedidos De ayuda para tramitar Jubilación.

Se les brindo asesoramiento y se les armo una carpeta con toda la documentación necesaria y se les deriva a
Anses

-Se recibio de la Sra Romina barrera un pedido de dominio catastral y pedido de exención de ABL se le
brindo el asesoramiento necesario

-Se recibió del Sr Juan flores un pedido de informe sobre cómo actuar ante tarjeta naranja debido a un
reclamo de la empresa por una deuda de u$s 206.95 de una compra que el no realizó. Se lo derivo a
defensoría del pueblo en “defensa al consumidor”.

--Se recepcionaron 32 pedidos de ayuda para el plan “Acompañar” fueron citadxs a mi oficina para
atención personal y revisión de documentos. Una vez terminadas las entrevistas solo 19 de ellas estaban en



condiciones de demostrar la violencia de género.

- Fueron acompañadas al centro de justicia de la mujer donde hicieron todos los trámites necesarios para el
cobro del subsidio.

- Se entregaron kit de sanitizacion y barbijos a los vecinos que retiran mercaderia todos los dias .

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sin otro particular saluda atte.
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